

POLSEK

Polsek Caringin Polres Sukabumi Gencar Patroli Malam Warga Merasa Lebih Aman

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.POLSEK.ID

Jun 15, 2023 - 20:40



Polsek Caringin Polres Sukabumi Gencar Patroli Malam Warga Merasa Lebih Aman

Sukabumi - Polsek Caringin yang berada di bawah naungan Polres Sukabumi terus mengintensifkan patroli malam guna menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah mereka. Kapolsek Caringin, Ipda Sugiarto, memimpin langsung patroli malam ini, dengan Bripta Lutfi dan timnya turut serta dalam misi ini. Upaya ini menuai apresiasi positif dari warga yang merasa lebih aman dengan kehadiran Polsek Caringin di malam hari. Rabu (14/06/2023) Kemarin.

Dalam patroli malam ini, tim Polsek Caringin menyisir setiap sudut kecamatan, termasuk daerah yang dianggap rawan kejahatan. Mereka melakukan pemantauan intensif terhadap toko-toko, rumah-rumah, dan lingkungan sekitar.

Interaksi yang ramah antara anggota Polsek dan warga menjadi poin penting dalam menjalin hubungan yang baik.

Salah seorang warga, Ahmad, mengungkapkan kepuasannya, "Saya merasa lebih tenang dan aman dengan kehadiran polisi yang melakukan patroli malam di wilayah kami. Mereka memberikan perlindungan dan rasa aman bagi kami serta melibatkan masyarakat dalam menjaga keamanan." ucap warga.

Kapolsek Caringin, Ipda Sugiarto, menekankan pentingnya partisipasi masyarakat dalam menjaga keamanan wilayah. "Kami senantiasa berusaha menjalin kerjasama yang erat dengan warga setempat. Patroli malam ini juga bertujuan untuk membangun kepercayaan dan mengajak masyarakat untuk ikut berperan aktif dalam menjaga keamanan lingkungan," ujarnya.

Bripka Lutfi, anggota Polsek Caringin yang tergabung dalam patroli malam ini, menambahkan, "Kami berkomitmen untuk memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat. Kami siap mendengarkan keluhan dan memberikan bantuan dalam menjaga keamanan wilayah Caringin."

Polsek Caringin juga melibatkan warga dalam upaya menjaga keamanan. Mereka mendorong warga untuk melaporkan segala kejadian yang mencurigakan atau aktivitas yang dianggap meresahkan kepada pihak kepolisian. Hal ini bertujuan untuk memperkuat sinergi antara aparat kepolisian dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.

Dalam kesempatan ini, Kapolsek Caringin kembali mengingatkan, "Kami berharap warga Caringin dapat menjalin kerjasama yang baik dengan polisi. Keamanan adalah tanggung jawab kita bersama. Mari bersatu dalam menjaga wilayah ini agar tetap aman dan terbebas dari tindak kejahatan."

Patroli malam yang dilaksanakan oleh Polsek Caringin ini diharapkan dapat memberikan rasa aman dan nyaman bagi warga. Polsek Caringin akan terus melakukan upaya preventif dan responsif untuk menjaga keamanan wilayah dan melindungi masyarakat dari potensi gangguan keamanan.

Polres Sukabumi Polda Jabar, Kapolres Sukabumi Akbp Maruly Pardede, Kasi Humas Polres Sukabumi Iptu Aah Saepul Rohman.